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 الريــاض – يطـــرح معيـــض الشـــهري 
رئيس لجنة الاحتراف وأوضاع اللاعبين 
مقترحـــات علـــى 60 ممثـــلا لأندية دوري 
كأس الأمير محمد بن ســـلمان للمحترفين 
وأنديـــة الدرجتين الأولـــى والثانية لحل 
أزمـــة انتهاء عقـــود وإعـــارات اللاعبين، 
وطريقة تمديدها، وذلـــك خلال الاجتماع 
الذي ســـتعقده اللجنة غدا الخميس عبر 
تطبيـــق ”زووم“، حســـبما أفادت صحف 

سعودية.
وكشفت وســـائل الإعلام أن الشهري 
ســـيناقش مـــع الأنديـــة تعميـــم الاتحاد 
الدولـــي لكرة القدم (فيفا)، والذي أرســـل 
فـــي أبريل الماضي، ويتضمـــن مقترحات 
العمـــل الخاصـــة بالفيفا بســـبب تأثير 
جائحـــة كورونـــا، واتفاقيـــات الإعـــارة 

والانتقال، وفترات التسجيل.
أن  للصحيفـــة،  المصـــادر  وأضافـــت 
رئيس لجنـــة الاحتراف طلـــب الاجتماع 
تمهيـــدا لإصدار القرار النهائي، الذي من 
المنتظر أن يعلن خلال الأيام المقبلة حول 
استئناف المنافسات الرياضية من عدمه، 
لاتخاذ القرارات المناسبة والصحيحة في 

عقود اللاعبين المحترفين.
وينتظـــر أن يبلـــغ الشـــهري مديري 
الاحتراف فـــي الأندية بأن عقود اللاعبين 
المنتهيـــة حـــال اســـتئناف الـــدوري في 
أغســـطس المقبل لـــن تمـــدد إلا بموافقة 
اللاعب نفســـه. أما اللاعبـــون المعارون، 
فيشترط موافقة أنديتهم الأصلية، إضافة 

إلى اللاعب نفسه.
وتتواصل استفســـارات الأندية حول 
موعد اســـتئناف النشـــاط، حيـــث طالب 
عبدالرحمن الحلافي المشـــرف العام على 
كـــرة القدم في نـــادي النصر الســـعودي 
الجهات المســـؤولة بضرورة الإجابة على 

الأسئلة المتعلقة بملف عودة الدوري.
وطالب الحلافي بســـرعة حسم موعد 
اســـتئناف الدوري الســـعودي وضرورة 
إبـــلاغ الأندية قبـــل هذا الموعـــد بثمانية 
أســـابيع على الأقل لتتمكن من الاستعداد 
جيـــدا للحدث. كما تطرق المشـــرف العام 
علـــى الكرة فـــي العالمي إلـــى ملف عقود 

اللاعبـــين المحليـــين والأجانـــب، مطالبا 
الاتحـــاد الســـعودي بحســـم مصير تلك 

العقود.
الاحتـــراف  لجنـــة  ”علـــى  وأضـــاف 
بالاتحاد الســـعودي لكرة القـــدم ورابطة 
دوري المحترفين توضيح أمور عدة بشكل 
رسمي، بشأن عقود اللاعبين السعوديين 
وغيـــر الســـعوديين التي ســـتنتهي قبل 
اســـتئناف الـــدوري، ففـــي حـــال تركها 
اختيارية فســـتكلف الأندية مبالغ طائلة، 
وســـيُضطر بعضها إلى تجديـــد العقود 
حتـــى لو لم يكونـــوا مقتنعـــين باللاعب 

بشكل تام.

وهنـــاك صعوبـــات تواجـــه الموعـــد 
المبدئي المقترح من قبل الاتحاد السعودي 
لكرة القدم لاستئناف المسابقة. ويبدو أن 
أول صعوبة تواجه استكمال الدوري هي 
معوقـــات الرحلات الدولية، وموعد عودة 
المحترفـــين الأجانب والأجهزة الفنية، في 
ظل عدم تحديد موعد لاستئناف الرحلات 
الدوليـــة وهذا ســـوف يضـــع الأندية في 

مأزق كبير.
وفي هـــذا الصـــدد أبدى الإســـباني 
لويـــس غارســـيا، مدرب فريق الشـــباب، 
اشـــتياقه وتحمســـه الكبير للعودة إلى 
رفقة  والمباريات  الجماعيـــة  التدريبـــات 
فريقـــه، مؤكـــدا أن ذلـــك القـــرار اقترب 
كثيرا. وتوقف النشاط الرياضي بالمملكة 
العربية الســـعودية منذ منتصف مارس 
الماضـــي، كإجـــراء احتـــرازي ووقائـــي 
للحد من انتشـــار فايـــروس كورونا، ولم 
يتحدد بعـــد الموعد النهائي لعودة دوري 
المحترفـــين. وكتب لويس فارســـيا مدرب 
الشـــباب، عبر حســـابه الشـــخصي على 

موقع ”تويتر“ ”نتطلع حقا لفعل ما نحبه 
بكثـــرة، نحن قريبون“، وذلك في إشـــارة 
لكرة القدم والعودة للتدريبات الجماعية 
الشـــباب،  مـــدرب  وأرفـــق  والمباريـــات. 
صورتين لـــه خـــلال قيادتـــه التدريبات 
الجماعية رفقة فريق الشباب السعودي، 

قبل توقف النشاط الرياضي بالمملكة.
مـــن ناحيته كشـــف عبداللـــه الهزاع 
رئيس نادي القادسية السعودي السابق، 
عـــن توقعاتـــه لمصيـــر الموســـم الحالي 
المعلق. وقال الهزاع ”كيف ســـيكون شكل 
الموســـم القادم؟ إذا تم إلغاء هذا الموسم، 
ســـيكون معناه القضـــاء على مجهودات 
موســـم كامل، لذلك علينا إيجاد الحلول 

لإنقاذ الموسم“.
وأضـــاف ”أعتقـــد أن الرياضـــة من 
الممكـــن أن تعود بعد 25 أو 30 يوما، وفقا 
لمعطيات التشـــافي من فايروس كورونا، 
وفي ضوء ذلك قد تستأنف المنافسات في 
منتصف يوليو أو مطلع أغسطس“. وفي 
شـــأن ناديه قال ”القادســـية مـــن الأندية 
التي تســـاهم فـــي إبراز النجوم بشـــكل 
جيد، ووضع النادي سيكون على ما يرام 
عند عودة المنافســـات بـــإذن الله“. وأتم 
الهـــزاع، بقولـــه ”لا أعتقد أنني ســـأعود 

لرئاسة نادي القادسية مرة أخرى“.
وألزم البرازيلي فابيو كاريلي المدير 
الفني لفريق اتحاد جدة السعودي لاعبيه 
بتكثيف نســـق التدريبات في المنزل لعدم 
اتضـــاح موعـــد اســـتئناف التدريبـــات 
الجماعيـــة. ويتواصل كاريلي مع لاعبيه 
كل 48 ســـاعة ويطلب منهم عرض المنُفذ 
مـــن برنامجـــه. ويتدرب لاعبـــو الاتحاد 
منزليـــا منـــذ توقـــف الـــدوري منتصف 
مـــارس الماضـــي، فيما يخطـــط الجهاز 
الفني لتنظيم معسكر إعداد فور السماح 

بعودة التدريبات الجماعية.
وفي ســـياق آخر اســـتقر البرتغالي 
روي فيتوريا، مدرب النصر الســـعودي، 
علـــى متطلبـــات الفريـــق، خلال ســـوق 
الانتقـــالات الصيفيـــة المقبلـــة. ويفضل 
فيتوريا الإبقـــاء على الثلاثي، البرازيلي 
عبدالـــرزاق  والمغربيـــين  جوليانـــو، 
حمداللـــه، ونورالدين أمرابط. وأشـــارت 
وســـائل الإعـــلام إلـــى أنَّ فيتوريا، يرى 
أن يكـــون التدعيـــم مقتصـــرا على أحد 
مركزي الدفـــاع، وحراســـة المرمى، وفقا 
نتائج المفاوضات مع الحارس الأسترالي 
البرازيلـــي  والمدافـــع  جونـــز،  برادلـــي 

مايكون.

 دبــي - لم تتطرق إدارة نادي شـــباب 
الأهلـــي لفكـــرة إقامـــة معســـكر خارجي 
للفريـــق الأول لكرة القـــدم بالنادي، حتى 
مـــع عـــودة رحـــلات الطيران إلـــى أغلب 
دول العالـــم حيـــث يبدو التوجـــه الأكبر 
هو اقتصـــار التحضيرات على معســـكر 
داخلـــي، ودون مباريـــات وديـــة مع فرق 
أخـــرى إذا اقتضت الضـــرورة ذلك خلال 

الأسابيع المقبلة.
بالنادي  مســـؤول  مصدر  واســـتبعد 
إقامة الفريق لمعسكر خارجي الآن مؤكدا 
في الوقت نفســـه بأن من الصعب تحديد 
مخطـــط إعداد الفريق في الفترة الحالية، 
مع ضبابية صورة عودة النشـــاط، إذ لم 
يعلن اتحاد الكرة الإماراتي حتى الآن عن 
المقصود بعودة النشـــاط خلال أغسطس 
المقبـــل، كما لـــم يتحدد حتـــى الآن مدى 
إمكانية إكمال الموســـم الجاري، أم سيتم 

إلغاؤه، وبدء الموسم الجديد في موعده.
وأوضـــح المصـــدر فـــي تصريحـــات 
صحافيـــة أن التوجه الأكبـــر ليس لنادي 
شـــباب الأهلي فقط، ولكن لجميع الأندية 
بمعســـكرات  الاســـتعداد  هو  الإماراتية، 
داخـــل الدولة، ودون مباريـــات ودية، في 
ظـــل الظـــروف والإجـــراءات الاحترازية 
المطبقـــة حاليا فـــي الدولـــة وأغلب دول 
العالـــم، والتـــي تحـــد كثيـــرا وتزيد من 
إجراءات الســـفر والتجمعات، إلى جانب 
عقـــود اللاعبـــين المعلقة لـــدى الكثير من 
الأندية وغيـــر الواضحـــة أيضا، خاصة 

بالنسبة للاعبين الأجانب.
وأضاف أن الفرق الأوروبية نفســـها 
لم تخض أي مباريات ودية أو معسكرات 
داخلية  بتجمعـــات  واكتفـــت  خارجيـــة، 
على مراحل فرديـــة، ثم تدريبات جماعية 
قبل خـــوض المباريات الرســـمية، ودون 
إجـــراءات  ووســـط  وديـــة،  تجـــارب  أي 
عالية التأمين، ومـــن الصعب توفرها في 

المباريات الودية.

إجراءات مشددة

من جانبه قال ناصر الفلاســـي مدير 
الفريـــق الأول لكـــرة القـــدم بنـــادي حتا 
الإماراتـــي إنـــه من الصعـــب التفكير في 
السفر لإقامة المعسكرات الخارجية حتى 

بعد عـــودة حركـــة الطيران إلى شـــكلها 
الطبيعـــي. وأوضـــح الفلاســـي أن هـــذه 
الإجراءات المشددة في المطارات ستجعل 
الفرق تواجه العديـــد من المتاعب خاصة 
في الدول الأوروبيـــة من لحظة الوصول 

إلى المطار.
وأضــــاف أن الرؤية مازالــــت ضبابية 
تجــــاه الفتــــرة المقبلة، ولــــن تتضح حتى 
معرفة الموقف النهائي حول مصير دوري 
الخليج العربي، وســــيتم وضع البرنامج 
الخاص بالفترة المقبلة، مشيرا إلى أن حتا 
ســــيكون جاهزا لجميع الاحتمالات سواء 
كان القرار من اتحاد الكرة بإلغاء المسابقة 
أو استئناف الجولات المتبقية من الدوري.

وقــــال الفلاســــي إن هنــــاك العديد من 
التحديات ســــتحملها الفتــــرة المقبلة أمام 
جميع الأندية، لعــــل أبرزها عملية الإعداد 
خاصة في ظل صعوبة السفر إلى الخارج 
نتيجة سوء الأحوال الصحية والإجراءات 
المعقدة في العالم بســــبب انتشار جائحة 

كورونا، وما ســــيترتب علــــى ذلك من آثار 
ســــلبية حال التفكير في إقامة معسكرات 
خارجيــــة، متمنيــــا أن تعود الحيــــاة إلى 

مجراها الطبيعي.

قرار شامل

فـــي ســـياق متصـــل أوضـــح المـــدرب 
البرازيلي جورفان فييرا، صاحب المسيرة 
الطويلـــة فـــي تدريـــب الفـــرق الإماراتية، 
أن قـــرار تحديـــد مصيـــر دوري الخليـــج 
العربـــي، يجـــب أن يكون شـــاملا ويراعي 
كافة الجوانب دون اســـتثناء، وأن التريث 
بالوقـــت الحالي هو الأنســـب، مع انتظار 
القاريـــة  المنافســـات  روزنامـــة  تحديـــد 
والدولية. واعتبر فييرا، الذي اختار البقاء 
في الإمـــارات طوال الفترة الماضية في ظل 
أزمـــة كورونا، أن اختلاف الآراء في الوقت 
الحالي حول استئناف المسابقة أو إلغائها 

أمر طبيعي.
وأوضح فييرا في تصريحات صحافية 
أنه يجـــب أن تكون المصلحـــة العامة هي 
الأمر الحاسم، لأنه في حال إلغاء المسابقة 
يجب أن يسري القرار على كافة الجوانب، 
بحيـــث إذا تم تتويج البطـــل، يجب أيضا 
اعتمـــاد هبـــوط فريقـــين أيضـــا لاكتمـــال 
المعادلة، وضمان الحقوق حتى للفرق التي 
كانت قريبة من الصعود من دوري الدرجة 

الأولى.

شكرا لمجهودك

استعداد كبير

لجنة الاحتراف السعودية 

تبحث أزمة العقود والإعارات
فيتوريا يحسم مصير أمرابط وحمدالله مع النصر

بدأت الحياة تعود إلى طبيعتها في الســــــعودية بعد إجراءات الفتح وتخفيف 
ــــــود عقب فترة الإغــــــلاق الطويلة. وطرحت إجــــــراءات التخفيف الأخيرة  القي
العديد من التساؤلات حول النشاط الكروي في البلاد وإمكانية عودته قريبا. 
وكان الاتحاد الســــــعودي برئاسة ياسر المسحل قد حدد الـ20 من أغسطس 

موعدا لاستئناف الدوري.

أندية الدوري الإماراتي 

ترفض المعسكرات الخارجية
الشهري يبلغ مديري 

الاحتراف في الأندية بأن 

عقود اللاعبين المنتهية 

حال استئناف الدوري لن 

تمدد إلا بموافقتهم

إدارة  مجلــــس  يخطــــط   – القاهــرة   
الزمالــــك، للاســــتغناء عــــن الثنائي محمد 
أوناجم وكابونغو كاســــونغو، عقب نهاية 
الموســــم الجاري، للتعاقــــد مع لاعبين جدد. 
وعلــــم  أن المجلس الأبيــــض قرر التضحية 
بالثنائي أوناجم وكاســــونغو، للتعاقد مع 
لاعبــــين جديدين مــــن الأجانب قبــــل بداية 

الموسم القادم. 
ويرفض المجلس فكرة الاســــتغناء عن 
فرجاني ساســــي وأشرف بن شرقي في ظل 

دورهمامع الفريق خلال الفترة الماضية.
ويملــــك الزمالك بــــين صفوفه ٤ أجانب 
مســــجلين ضمــــن القائمــــة الحاليــــة وهم 
فرجاني ساسي وأشرف بن شرقي ومحمد 
أوناجــــم وكابونغو كاســــونغو، فضلا عن 
وجــــود ثلاثة لاعبين بقائمــــة المعارين وهم 
معروف يوسف وحميد أحداد وعبدالرزاق 
سيســــيه. رغم توقف النشــــاط الكروي في 
العالــــم وضمنــــه بالطبع الــــدوري المصري 
ودوري أبطال أفريقيا، إلا أن أخبار الزمالك 

مازالــــت موجودة ونشــــطة فــــي الصحف 
والمواقــــع الإخباريــــة، خاصة حــــول أفكار 
وخطط النادي لسوق الانتقالات الصيفية.

وكشــــفت تقاريــــر صحافيــــة عن نجاح 
الزمالك في حســــم صفقة ممتازة للموســــم 
القــــادم بعد حصولــــه على توقيــــع محمد 
عبدالعاطي لاعب وسط وادي دجلة صاحب 
الأداء المميــــز خــــلال المواســــم الأخيرة من 
الدوري المصري. وقد حــــاول الأبيض ضم 
اللاعــــب الصيــــف الماضي لكــــن التفاصيل 
المالية حالت دون إتمام الصفقة. كما حصل 
الزمالــــك كذلك على توقيــــع مدافع المصري 

كــــريم العراقي ومهاجم ســــموحة حســــام 
حســــن لكن المفاوضات مع رئيــــس النادي 

السكندري حول الأخير لم تحُسم بعد.
تحــــرك الزمالك لجلــــب صفقات جديدة 
من الأجانب يأتي رغم تمســــك اتحاد الكرة 
بتطبيق لائحة شــــؤون اللاعبين في الموسم 
المقبل، والتي تم إرســــالها إلى الأندية قبل 
انطــــلاق الموســــم، وتحديدا في مــــا يتعلق 
باللاعبــــين الأجانــــب في الــــدوري الممتاز، 
وتضمنــــت اللائحــــة عدم الســــماح بقيد ٤ 
لاعبين أجانب كحد أقصى لكل ناد من أندية 
القسم الأول أســــوة بالموسم الماضي، علما 
بأنه ســــيتم تقليل عــــدد اللاعبين الأجانب 

بدءا من الموسم الجديد ٢٠٢٠-٢٠٢١.
 وفــــى الوقــــت الــــذي كان ينتظــــر فيه 
سبعة لاعبين في الزمالك بين لاعب أساسي 
وآخر معــــار تراجع اتحاد الكــــرة عن قرار 
تقليص الأجانب، جاء إعلان رئيس النادي 
عــــن الصفقات الجديدة ليعيــــد التوتر إلى 

الضحايا المحتملين في القلعة البيضاء.

الزمالك يخطط للتخلي عن أوناجم وكاسونغو

 أثينــا – وضـــع ســـتيفانوس تيتيباس 
الفـــوز بإحـــدى البطولات الأربـــع الكبرى 
فـــي 2020 من بين أهدافـــه عقب حصد لقب 
البطولة الختامية لموسم تنس الرجال في 
العام الماضي لكن اللاعب اليوناني الشاب 
يشـــعر بأن هذا الأمـــر كان ”كبيرا للغاية“ 

وأثقل على عاتقه.
ولم تخـــرج ألقـــاب البطـــولات الأربع 
الكبـــرى عن نوفـــاك ديوكوفيتش ورفائيل 
نادال وروجر فيدرر منذ حصد السويسري 
فافرينكا لقـــب أميركا المفتوحـــة في 2016 
وكان تيتيباس واحدا من اللاعبين القلائل 

المرشحين لكسر هذه الهيمنة. 
الســـادس  المصنـــف  اللاعـــب  وكان 
عالميـــا قال إنـــه ”قريب للغايـــة“ من الفوز 
بأحد ألقاب البطـــولات الأربع الكبرى بعد 
انتصـــاره فـــي نهائي البطولـــة الختامية 
والتي تضـــم أول ثمانيـــة مصنفين. ونقل 
موقع تنـــس ميجورز عـــن تيتيباس قوله 
”عندمـــا أنظر إلى هذا اعتقـــد أنه كان أكبر 
من أن يؤخذ على محمل الجد. لم يكن علي 
النظر لبعيد مبكـــرا. بالتأكيد أريد حدوث 

ذلك لكـــن يجب علي الحديث عن أمور مثل 
هذه بشكل أقل والتركيز على الحاضر“.

وأضـــاف ”أعتقد أننـــي أثقلت عاتقي 
بزيـــادة التوقعات ويجب علـــي أخذ الأمر 
خطـــوة بخطوة وعدم التفكيـــر كثيرا في 

المســـتقبل وألا أكـــون منطقيا“. وقطع 
تيتيباس خطوات كبيرة في مسيرته 
الشابة وبلغ من قبل نهائي أستراليا 

المفتوحة والدور الرابع في فرنسا 
المفتوحة في 2019. 

وقال اللاعب 
اليوناني، الذي رشحه 

ديوكوفيتش ليكون 
المصنف الأول عالميا في 
المستقبل، إنه يجب عليه 
أن يتعلم انتظار فرصته. 
وتابع ”أقولها في كل مرة 

كأنه الأمر الوحيد الذي أريد 
تحقيقه في حياتي. أعتقد أن 
التفكير في الأمر كثيرا ربما 

يؤدي إلى عدم حدوثه لذا 
يجب علي الاسترخاء 

برنـــار  وأكـــد  بالتقـــدم“.  والاســـتمتاع 
جيوديشـــيلي، رئيـــس الاتحاد الفرنســـي 
للتنس إقامة بطولة فرنسا المفتوحة، ثاني 
البطولات الأربع الكبرى، في سبتمبر، بعد 
تأجيلها بسبب كورونا، بينما ألمح 
لحضور الجماهير إذا كان ممكنا. 
فـــي  جيوديشـــيلي  وقـــال 
تصريحات صحافية ”أؤكد لك أن 
بطولة رولان غاروس ستقام هذا 

العام“. 
وكان رئيـــس الاتحاد 
قـــد  للعبـــة  الفرنســـي 
أعـــرب فـــي مايـــو 
الماضي، عن رغبته في 
إقامـــة البطولـــة التي 
الأراضي  علـــى  تقـــام 
سبتمبر،  في  الترابية 
كان  إذا  جماهيـــر  دون 
ضروريا لتجنب الضربة 
الاقتصادية، مشـــيرا إلى أنه 
ولو  الجماهير  وجود  يتمنى 

بشكل محدود.

تيتيباس يستعد لكسر هيمنة عمالقة التنس

 طهران – أعلــــن الاتحاد الإيراني لكرة 
القــــدم تقدمــــه رســــميا بطلب اســــتضافة 
بطولة كأس أمم آســــيا المقــــرر إقامتها في 

 .2027
وذكرت وسائل إعلام إيرانية أن إدارة 
الشــــؤون الدولية بالاتحاد الإيراني لكرة 
القــــدم، أرســــلت خطابا رســــميا للاتحاد 
الآســــيوي تقدمــــت فيــــه بطلــــب رســــمي 

لاستضافة كأس أمم آسيا 2027. 
ووفقا لنفس المصدر فإن إدارة الاتحاد 
أوضحت في بيان أن الخطاب تم إرســــاله 
في 27 أبريل الماضي، لافتة إلى أن الاتحاد 
الآســــيوي لن يبدي رأيا بهــــذا الموضوع، 

قبل 30 يونيو. وكانت دول مثل السعودية 
وقطر والهند وأوزبكســــتان تقدمت بطلب 

استضافة البطولة.
بطلــــب  رســــميا  دول  أربــــع  تقدمــــت 
استضافة نهائيات كأس آسيا 2027 وهي 
وأوزبكســــتان.  وقطر  والهند  الســــعودية 
أن  الآســــيوي  بالاتحــــاد  مصــــدر  وأكــــد 
الدول الأربع تقدمت بشــــكل رسمي بطلب 
الاســــتضافة فيما لا يــــزال المجال مفتوحا 

للتقديم. 
ومن المقــــرر أن تقام النســــخة المقبلة 
من كأس آسيا 2023 في الصين التي نالت 
حق استضافة البطولة في يونيو الماضي 

بالإجماع، بعد أن كانت المرشحة الوحيدة، 
عقــــب تخلي كوريــــا الجنوبية عــــن فكرة 
الترشح، فيما أقيمت النسخة الماضية في 

الإمارات مطلع العام الماضي 2019.
وكان الاتحــــاد الآســــيوي لكــــرة القدم 
أعلن في أبريــــل الماضي تمديد مهلة تلقي 
الطلبــــات لثلاثة أشــــهر حتــــى 30 يونيو، 
بعــــد أن كان الموعد النهائي في 31 مارس، 
موضحا في بيان رسمي ”اتُخذ القرار في 
ضــــوء الوباء الحالي وذلــــك من أجل منح 
الاتحــــادات الأعضــــاء، التي تأثــــر الكثير 
منها بالوباء العالمي، الوقت الكافي لإنجاز 

عملياتها الداخلية والجداول الزمنية“.

إيران تنوي استضافة أمم آسيا 2027

الرؤية مازالت ضبابية 

تجاه الفترة المقبلة، ولن 

تتضح حتى معرفة الموقف 

النهائي حول مصير دوري 

الخليج العربي

ر ي
فكيـــر كثيرا في

طقيا“. وقطع 
في مسيرته 
ي أستراليا 

فرنسا  ي

ريد 
 أن 
بما 

ربع و ب
تأجيلها بس
لحضور الج
وقـــال
تصريحات
بطولة رولا
العام“

ال

د
ض
الاقتص
يتمنى
بشكل

4
أجانب ضمن قائمة الزمالك وهم 

فرجاني ساسي وأشرف بن شرقي 

ومحمد أوناجم وكاسونغو
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